

Herr Holling nimmt Bezug auf das Schreiben des ADFC vom 24. März 2005, welches alle Ausschussmitglieder erhalten haben.

Da am 28. April 2005 eine festliche Ratsversammlung stattfindet (Verleihung der Caspar-von-Saldern-Medaille), können die Ausschussmitglieder an der Fahrrad-Brennpunkt-Tour leider nicht teilnehmen.

Die Verwaltung wird gebeten, die Ausschussmitglieder beim ADFC diesbezüglich zu entschuldigen. Am 22. April 2005 hat die Verwaltung Herrn Carsten Pusch fernmündlich hiervon unterrichtet.